



Nouvelles n° 131 – Mai 2023

<https://lebua.be/>

Fraternité Champagnat – Rue du Bua 6 – B-6723 Habay-la-Vieille

Editorial

Bonjour,

En ce mois de mai, nous pressentons que le printemps est à notre porte. Les beaux jours sont enfin de retour. On profite de la douce brise lors de nos soirées plus longues déjà.

La lumière se fait plus intense, les couleurs sont chatoyantes, les oiseaux retrouvent de la voix et leurs gazouillis nous apportent de la joie.

S'il est vrai, comme nous disent les prospectus, que « la vie est plus belle dehors », n'oublions pas de temps à autre de vivre aussi au-dedans, là où le Seigneur nous dynamise par sa présence.

Puissions-nous tout au long de ce mois, à la suite du Ressuscité, apporter la Vie au cœur de notre quotidien. Fr. Albert



Nouvelles du Bua



- Samedi 1^{er} et Dimanche 2 avril : nous accueillons une bonne vingtaine de jeunes qui se préparent à leur confirmation avec leurs catéchistes bien dévoués. Lors de leur profession de foi dans notre chapelle de nombreux parents étaient présents pour les encourager dans leur démarche.

- Dès le lundi 3 avril et jusqu'au 14 de ce mois, une dizaine de jeunes aînés ont fait le choix de consacrer quelques jours de leurs vacances, durant ce temps de blocus, pour se préparer à leurs examens de juin.





- Cela faisait longtemps qu'on ne les avait pas revues ? Qui donc ? Les cigognes. Eh oui, durant plusieurs jours, elles ont fureté dans les prairies à l'arrière de la maison. Frère Robert, notre photographe attitré, n'a pas raté l'occasion d'en saisir une qui s'est un jour posée majestueusement sur le toit de notre Centre !

- Jeudi 13 avril : une quinzaine de personnes sont présentes à une soirée animée par Christine Pierlot.

- Vendredi 14 avril : rencontre du groupe « Garef-Focusing » durant tout le week-end.



- Samedi 15 avril : un petit groupe de cinq enfants de l'Unité Pastorale des Eaux Vives, encadrés par deux animatrices bien dynamiques sont arrivés ce matin en préparation à leur prochaine confirmation.

- Dimanche 16 avril : Nele, une dame de Bruxelles a demandé de pouvoir vivre trois jours dans notre maison pour se reposer et travailler à la rédaction d'un livre.



- Lundi 17 avril : Arrivée ce midi d'un petit groupe de 9 personnes : deux adultes animateurs et 7 personnes en situation de handicap. Ils nous viennent de La Louvière et sont heureux de profiter de nos espaces et de l'Asinerie à quelques centaines de mètres

de chez nous. Ils sont là jusqu'à vendredi après-midi. Un groupe bien sympathique, qui était déjà venu il y a quelques mois de cela.

- Mercredi 19 avril : rencontre mensuelle du Groupe Champagnat. L'abbé Thierry Pluquet qui a vécu dans notre communauté durant quelques années et qui vit actuellement dans une communauté des Chanoines du Grand Saint Bernard, à Martigny (Suisse), est de passage quelques jours parmi nous.

- Samedi 22 avril au matin : une bonne vingtaine de jeunes, accompagnés de 8 adultes pour les encadrer, sont dans notre maison en vue de la préparation à leur prochaine confirmation.

- Samedi 22 avril : une trentaine de jeunes aînés nous arrivent cet après-midi. Ils sont pris en charge par le « Rotary commission jeunesse » en vue de préparer leur prochaine expérience qu'ils auront l'occasion de vivre durant plusieurs mois à l'étranger. Le lendemain, dimanche 23 avril, vont se rajouter 40 adultes – leurs parents – qui seront mis au courant par les organisateurs des différentes formalités à tenir en compte afin que tout cela puisse se vivre dans les meilleures conditions.



- Ce même dimanche 23 avril, deux religieuses qui nous viennent de Bélarus, ont demandé de s'arrêter quelques heures chez nous durant leur passage en Belgique. Et Christine Pierlot est en animation avec une vingtaine de participants.

- Jeudi 27 avril, deux artistes qui feront des animations dans les écoles primaires des environs ont trouvé pour quelques heures le gîte et le couvert dans notre maison.



- Vendredi 28 avril en soirée : nous accueillons quelques membres d'une Equipe Notre Dame.



La page Facebook du Bua :

Vous pouvez aussi nous suivre sur notre page facebook
<https://www.facebook.com/Le.Bua.Habay/>.

N'hésitez pas à la visiter, à la partager et à « liker » nos publications.



Si vous avez un peu de temps devant vous, pourquoi ne pas jeter un coup d'œil curieux sur notre nouveau site internet <https://lebua.be/> - créé et réalisé par Pierre B. un ami de la maison.

Agenda

Dates à bloquer dans notre agenda dès à présent

- **Vendredi 9 juin** : Fête Champagnat avec l'Eucharistie en paroisse dès 18h et le repas campagnard traditionnel au Bua. On peut déjà s'inscrire dès maintenant à : contact@lebua.be ou 0478.28.98.70 - Prix : 20 €/adulte – 8 €/enfant
- **Dimanche 10 septembre** : Journée d'ouverture du Centenaire de l'arrivée des frères maristes à Habay-la-Vieille. Des informations suivront dans la prochaine Newsletter de juin.

Texte du mois

Voici un texte qui a déjà de l'âge mais qui pourrait néanmoins nous inspirer...

« Nous n'assistons pas à la messe seulement pour commémorer la passion du Christ et accomplir ainsi un acte de piété. Non : ce qui semble être mort, c'est la Vie. En la messe se trouve un mystère profond, un fait surnaturel, le miracle



« sans égal : la venue de Jésus vivant, sur l'autel, pour y renouveler son sacrifice. Il est invisible, mais il est vraiment présent...

Quand nous allons à la messe, nous n'y allons pas seulement pour commémorer Jésus : nous y allons pour le trouver, pour le recevoir. Il est là, présent ; il vit, et jamais il ne nous abandonnera. C'est en cela que consiste notre consolation, notre espoir, la plus grande part de notre foi : c'est dans ce mystère de la messe. Nous ne sommes pas restés seuls dans ce monde. Jésus ne nous a pas abandonnés quand il est monté au ciel. Il l'avait promis : « Je ne vous laisserai pas orphelins. » Ainsi, quand nous revenons de la sainte messe, nous pouvons nous écrier, comme Madeleine : « Il est vivant ! Je lui ai parlé. »

Marie Montessori, pédagogue novatrice dans *Extraits de « La messe vécue par les enfants », 1932*

Pour s'inscrire ou se désinscrire à la Newsletter du Bua, veuillez écrire à contact@lebua.be
N.B. Les numéros précédents se trouvent en <https://lebua.be/newsletter/>

Vous souhaitez soutenir notre Centre d'accueil ?
Centre d'accueil Le Bua - BE76 0018 2217 3995 BIC – GEBABEBB
Avec la communication « Don de rénovation ».
Merci d'avance !